

Vision Tirol 2030

Lüsen



Größe: 7424 ha
Einwohner: 1570
Meereshöhe: 972 m

Lüsen heute

Es ist gut, dass in Lüsen sehr wenig Verkehr ist und die Luftverschmutzung daher gering ist. Es liegt jedoch viel Müll auf den Straßen. Es kommen immer viele Touristen in dieses Dorf, denn es gibt viele Freizeitaktivitäten. Es gibt eine Schule und das Dorf ist dem technischen Standard angepasst. Leider sind wenig Geschäfte in Lüsen und es liegt weit entfernt von der Stadt.

Lüsen in der Zukunft

Ich denke mir, im Jahr 2030 ist in Lüsen alles verbaut und es gibt mehr Luftverschmutzung. Durch die Verbauung werden mehr Ausländer in das Dorf kommen. Sicher werden noch mehr Hotels gebaut und dadurch Wiesen zerstört und Wälder abgerodet. Ich glaube, es werden auch Discos gebaut. Es werden hoffentlich auch neue Geschäfte gebaut werden. In Lüsen wird es mehr Straßen geben und diese werden breiter sein als die heutigen. Die Kinder in der Zukunft werden nicht mehr so große Spielplätze finden und dafür mit elektrischen Spielen wie z. B. Playstation, X-Box... spielen.



Jessica Daporta